

令和8年度4月から 部活動の地域展開(移行)

# 部活動を地域で支える新しいカタチへ



広報いたこ1月号で「部活動の地域展開(移行)」についてお伝えしました。

今回は、少しずつ取り組みのはじまった吹奏楽部とサッカー部の皆さんにお話を伺いました。



指導者

**澤田**先生  
(部活動指導員)

地域イベントなどに参加し、地域の方と一緒に楽しめる活動をしていきたいです。保護者の皆さんの協力も大切で、みんなで参加できる活動を目指しています。現在、保護者の方も2名演奏に参加しています。皆さんのご参加もお待ちしています。



**谷田川**さん  
(潮来二中)

新しい友達が増えて楽しいです♪人数が増えたことで、わからないところをみんなで相談できるようになり楽しく活動ができます。



**鯫島**さん  
(潮来一中)

新しい友達が見て楽しめます♪同じパートの仲間が増え、今まで一人だった場面もみんなで演奏ができる、心強いです！



指導者

**中條**コーチ  
(人材バンク登録者)

潮来市の子どもたちがサッカーを続けられる環境をつくりたいです。多くの指導者と関わることで成長につながると考えています。地域での部活動は初めてなので、試行錯誤しながら取り組んでいきます。よろしくお願いします。



**藤枝**さん  
(牛堀中)

友達をたくさんつくりたいです。いろいろな人とサッカーをするのが楽しみ！ライバルも増えるので、試合に出られるように頑張りたいです！



**柴田**さん  
(日の出中)

他校の人と交流できるのが楽しいです。いろいろな経験をしながら、意見を出し合ってみんなで協力していきたいです！